



## Pionera de Iguazú

## Telma Regina Barbieri de Coronel

Telma Regina Barbieri de Coronel fue una pionera de Puerto Iguazú, la ciudad argentina que alberga las famosas Cataratas del Iguazú. Nació en Ibytymi, Paraguay, el 8 de septiembre de 1917 y tuvo dos hijos de su primer matrimonio.



En la década de 1940, ya casada con Andrés Abelino Coronel, llegaron desde Paraguay en un barco llamado "Guayra" por el río Paraná. En ese entonces, Iguazú era un pequeño asentamiento bajo la administración de Balbino Brañas, intendente de Parques Nacionales. La vida era sencilla y rodeada de naturaleza, con calles de tierra roja, casas de madera, al igual que la Capilla. Existía una pensión, propiedad de Don Basilio Ramos y en el área de Cataratas un modesto hotel. El lugar contaba además con un depósito de mercaderías cuyo dueño era Eulalio Ortega.





La mayoría de las personas Vivian del Turismo. Con el Sr. coronel tuvieron dos Hijas, Carmen Leila y María Pía y dos hijas más del corazón a las cual crio.

Telma tuvo con el Sr. coronel dos Hijas, Carmen Leila y María Pía y dos hijas más del corazón a las cual crio a la vez que se dedicaba a la enseñanza de labores y manualidades en la escuela 462, donde mostró su talento para la confección y la pintura de prendas. También impartió clases para las mujeres de la comunidad y practicó el básquet en el equipo de 4 junio.





Club 4 de Junio

Se la recuerda como una mujer elegante, moderna, muy bella y con un corazón lleno de humildad y valores.

